

YouTube

## Armada de Rouen 2019



### La parade finale sur la Seine

L'un des plus grands rassemblements mondiaux de voiliers – accompagnés de quelques navires modernes – a lieu tous les 4 ou 5 ans à Rouen, en Normandie. C'est « l'Armada de Rouen », un événement fabuleux auquel j'ai pu assister deux fois, car les plus grands de ces voiliers datent parfois de plus d'un siècle. Ils servent - quand ils appartiennent à leur marine nationale – de navires-écoles pour les futurs officiers de marine, cas du Mexique et de la Russie par exemple, qui auront un stage complémentaire sur vaisseau classique. Leur beauté fascinante attire à chaque édition de l'Armada plus d'un million et demie de visiteurs en 10 jours, en provenance de toute l'Europe occidentale. Chaque soir a lieu des concerts, des feux d'artifice, des bals etc. sans parler de la messe des marins, très suivie par tous. Sans oublier le succès du défilé des équipages à Rouen. La parade finale des bateaux en direction de la mer attire plus de 2 millions de personnes réparties sur les berges de la Seine, de Rouen au Havre. Détail charmant : des amours se sont déclarés durant les diverses éditions de l'Armada, aboutissant à des mariages, les Normandes étant charmantes comme chacun le sait, et les cadets de la marine mexicaine en savent quelque chose.

G.N.C.D.

**CLIQUER SUR LE LIEN CI-DESSOUS**

<https://www.youtube.com/watch?v=6ksYHM7e1Lc>